

Aus den Arbeitsgruppen

Arbeitsgruppe Nord

Ehrenobmann:	Karl Paulsen
Obmann:	Kai Jaacks
Schriftführer:	Dietmar Moormann
Kassierer:	Horst Jeschke
Zuchtwart:	Günther Herrendörfer

Mitgliederzahl: **23**

Am 29.10.2023 traf sich die Arbeitsgruppe Nord zur Jahreshauptversammlung. Unser 1. Vorsitzender Kai Jaacks eröffnete die Versammlung mit der Begrüßung der 8 Teilnehmenden Mitglieder und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung und Beschlussfähigkeit. In diesem Jahr stand die Neuwahl des Gruppenobmannes an. Kai Jaacks hatte sich erneut dazu bereit erklärt, bei einer Wiederwahl das Amt fortzuführen. Als Wahlleiter wurde Gerhard Harder eingesetzt. Es gab keinen Gegenkandidaten. Kai wurde einstimmig wiedergewählt. Herzlichen Glückwunsch! Horst Jeschke wurde in Abwesenheit weiter in seinem Amt als Kassierer von den Teilnehmenden bestätigt.

Zur Neuwahl in diesem Jahr stand das Amt des Schriftführers an. Dietmar Moormann wurde vorgeschlagen. Es gab auch hier keinen Gegenkandidaten. Dietmar Moormann wurde von der Versammlung einstimmig gewählt. Die Gruppe Nord bedankt sich an dieser Stelle an den scheidenden Schriftführer Horst Jeschke für seine jahrelangen Dienste in diesem Amt.

Günther Herrendörfer wurde in Abwesenheit weiter in seinem Amt als Zuchtwart bestätigt.

Der zukünftige Austragungsort der Gruppenschau Nord 2024 wurde von der Versammlung erörtert. Der Vorschlag auf Anschluss an einer Geflügelschau, wie es in Klecken im Nov. 2021 der Fall war, wurde abgewiesen. Nachteil hierbei wären die jeweils mind. 2 Anreisen, zum Einsetzen der Tauben und bei Beendigung der Schau. Folgender Vorschlag wurde einstimmig angenommen: Die nächste GS Nord findet am 27.10. 2024 wieder in Ahrensböck statt. Unser Sonderrichter Peter Paridaen konnte für ein weiteres Jahr verpflichtet werden.

Auf der anstehenden HSS in Thurnau wird nur 1 Züchter aus unserer Gruppe vertreten sein. An der VDT-Schau in Leipzig werden sich in diesem Jahr 2 Züchter beteiligen. Die HSS 2024 findet am 9./10. November in Hamm-Pelkum statt.

Für besondere Verdienste um die deutsche Rassetaubenzucht wurde Hermann Trüter die silberne Ehrennadel des VDT verliehen. Die goldene Ehrennadel des VDT wurde an Flemming Nielsen verliehen! Herzlichen Glückwunsch!

Der Jahresbeitrag der Gruppe Nord wurde auf 5,-€ neu festgesetzt.

Der GZV Wilster, bekannt als Partnerverein bei den damaligen HSS in Brokdorf, hat sich aufgelöst.

Mit tiefen Entsetzen haben die Mitglieder den Diebstahl des gesamten Gimpeltaubenbestandes von Zfrd. Wilfried Blecher zur Kenntnis genommen. Die Züchterfreunde der Gruppe Nord wurden sensibilisiert, bei auffälligen Angeboten von Goldschwarzflügeln genauer hinzusehen.

Aus den Arbeitsgruppen



Während unser Sonderrichter Peter Paridean nach dem Mittagessen noch mit dem Bewerten der Gimpeltauben beschäftigt war, wurden die anwesenden Gruppenmitglieder von Kai spontan zu einer Besichtigung seiner nur 16 Kilometer entfernten Zuchtanlage eingeladen. Diese Einladung wurde von uns Züchtern gerne angenommen.

Wir konnten neben seinen Goldgimpeln ohne Binden, mit Spitzkappe oder glattköpfig auch seine weitere Zucht von Schweizer Schildtauben in blauschildig mit schwarzen Binden bewundern.

Anschließend ging es wieder zurück nach Ahrensböck, um die

Bewertungsergebnisse der Gruppenschau zu studieren.

Dietmar Moormann

